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ロータリーの友地区代表委員

　日頃は「ロータリーの友」を愛読賜りありがとうござ
います。その上投稿にも挑戦頂き、感謝しています。ま
た過日は「友」に関するアンケートに、クラブの広報雑誌
委員長をはじめ会員の皆様から回答をいただき有難う
ございました。地区内83の全クラブから、そして会員
数3681人中1989人（54％）から回答を得ました。主
な内容は次の通りです。
１．所管委員会は広報委員会と広報雑誌委員会合わせ
　　て61クラブ、その他が22クラブ。
２．クラブ内で友をどのように紹介しているか？
　　委員長が事前に読み紹介をしているのが44クラブ、
　　配布のみが23クラブです。
　　配布のみのクラブの皆様は是非何らかの方法で会
　　員に啓蒙して下さい。
３． 「友」をどれぐらい読んでいるか？
　　会員歴の長短にかかわらず、いずれも50％、30％、
　　10％が多い。
４．投稿の有無
　　10％の会員が投稿経験を持ち、34％が今後投稿し
　　ようと考えていることは、頼もしい。

５． 「友」の活用について
　　会員歴の長短にかかわらず、 圧倒的に「自己研鑽」
　　（会員全体で62％）が多い。 「フォーラム、炉辺会合
　　などの参考」（28％）にしている会員も多い。
６． 「友」への意見
　　全部で339件の意見が寄せられ、友へのエールから
　　厳しい意見まで多岐にわたっています。  「友」事務
　　所ではこれらの貴重な意見を、今後の運営・編集に
　　生かしていきます。

＊「友」への投稿のすすめ　
　掲載のハードルは高くありません。まずクラブが行
う奉仕事業を地区のホームページに書き込み、その勢い
で「友」原稿を書いて、躍動的な写真とともに投稿してく
ださい。
　ロータリーの友を購読することは、ロータリアンの三
大義務の一つです。しかし義務だから目を通すのでは
なく、ご自分の研鑽の為あるいは国内のロータリアンと
のコミュニケーションに活用していただきたいと願っ
ています。
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「ロータリーの友」
　記事掲載のハードルは高くない


